

Graves incidentes: Atacaron corral municipal de Quillota y hasta quemaron un vehículo

Con un enfrentamiento entre policías de cinco comunas y desconocidos, concluyeron la noche del sábado 24 de abril una violenta manifestación en el sector de la Villa Antumapu, en la comuna de Quillota.

Los incidentes fueron subiendo su grado de violencia, culminando con un ataque a las dependencias del corral municipal, ubicado en las inmediaciones, además de agredir con piedras a los funcionarios que estaban en el interior.

Anuncio Patrocinado



Uno de los vehículos que estaban al interior del corral municipal fue sacado por los manifestantes y prendido fuego, sin que los guardias pudieran hacer nada al respecto.

Finalmente carabineros de la comuna intervinieron para rescatar a los guardias municipales, asimismo, otros policías de La Calera, Limache, El Belloto y Quilpué, se hicieron presentes en Quillota para apoyar a los carabineros locales y poner fin a los graves incidentes.

Graves incidentes: Atacaron corral municipal de Quillota y hasta quemaron un vehículo

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Graves incidentes: Atacaron corral municipal de Quillota y hasta quemaron un vehículo



y tú, ¿qué opinas?